

# Geburtstagsausstellung im historischen Gemäuer

**Kunstschau** Farbenfrohe Bilder von Heidi Riefler ab dem Wochenende im Schloss zu Hopferau

**Hopferau** Unter dem Titel „Farben mit Herz und Kopf neu entdecken“ zeigt Heidi Riefler ab Samstag, 1. März, ihre Jubiläumsausstellung zu ihrem 75. Geburtstag im Schloss zu Hopferau. Die Vernissage beginnt um 14 Uhr, der Eintritt ist frei.



**Heidi Riefler**

Maltechnik Enkaustik sowie Wassergeometrie sind Markenzeichen der Allgäuer Künstlerin. Riefler, deren Werke seit den 1980er Jahren in zahlreichen Einzel- und Gemeinschaftsausstellungen im süddeutschen Raum zu sehen waren, wählte den historischen Rahmen für ihre Geburtstagsausstellung. Ihre Bilder werden ergänzt um Skulpturen ihres Lebensgefährten Walter Felser.

Enkaustik ist eines der ältesten Malverfahren der Welt. Schon die alten Ägypter und Griechen verflüs-

sigten in Wachs gebundene Farbpartikel und brachten sie auf Stein, Holz und Elfenbein auf. Riefler entdeckte diese Technik um die Jahrtausendwende für sich. Bei ihr entstehen faszinierende Bilder mit einem außergewöhnlichen Glanz mit großer Tiefenwirkung. „Das Zerfließen des Wachses unter Wärme erzeugt nicht wiederholbare Farbwirkungen“, erläutert sie, was sie an dieser Kunstart so anspricht. Ähnlich ist es mit der Wassergeometrie. Hier werden selbst gemischte Farbpigmente auf

nasser Leinwand aufgetragen und mit der Kraft des Wassers bewegt. Die lasierenden und überlagernden Farbschichten lassen Bilder entstehen, die die Fantasie anregen und den Betrachter auf eine Reise schicken. „Mein wichtigstes Anliegen ist, mit meinen Bildern Freude zu vermitteln – jeder trägt ein kreatives Potenzial in sich und kann es mit Herz und Kopf entdecken“, betont Riefler, die die Techniken bei Lehrern im In- und Ausland gelernt hat und nun selbst unterrichtet.

Zur Ausstellungseröffnung spricht Dr. Hermann Silberhorn. Die musikalische Begleitung am Piano übernimmt Markus Felser. Beim Ostermarkt im Schloss am 12. und 13. April wird die Künstlerin vor Ort die Enkaustik-Technik vorführen. (pm)

**i Die Ausstellung** kann bis Sonntag, 13. April, zu den regulären Öffnungszeiten des Schlosses zu Hopferau von 10 bis 22 Uhr besichtigt werden. Dienstag und Mittwoch sind Ruhetage.



**Farbenspiele haben es Heidi Riefler besonders angetan.** Foto: Schloss Hopferau